

LA JOURNÉE PORTES OUVERTES DE CENTRALESUPELEC A METZ AURA LIEU LE SAMEDI 7 DÉCEMBRE 2024

Cette journée permettra de découvrir l'école et les formations qu'elle propose.

Le campus de CentraleSupélec à Metz sera ouvert au public le 7 décembre prochain de 9h à 17h pour sa Journée Portes Ouvertes.

Organisé peu avant l'ouverture de Parcoursup le 18 décembre 2024 et des inscriptions sur SCEI le 7 décembre 2024, cet événement a pour vocation de donner aux jeunes et à leurs proches toutes les clés pour découvrir ce qu'est une école d'ingénieurs et ce qu'on y apprend, comprendre les formations dispensées à CentraleSupélec et les procédures d'admission, et choisir celles auxquelles ils souhaiteraient candidater. Il s'adresse aux lycéens, aux étudiants en classes préparatoires, aux étudiants en Licence, et aux étudiants en Master. Les parents et autres accompagnants sont également les bienvenus.

Tout au long de cette journée, les visiteurs auront la possibilité d'assister à des présentations sur les formations et d'échanger avec les étudiants ainsi qu'avec les responsables des cursus (programmes ingénieur généraliste et de spécialité, bachelors, masters spécialisés, masters of science, Summer Camp, Shift Year). Le [programme détaillé](#) est à consulter sur le site web de l'école.

Inscription préalable à la JPO indispensable : cliquez [ici](#).

A propos de CentraleSupélec - www.centralesupelec.fr

CentraleSupélec est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, né en janvier 2015 du rapprochement de l'Ecole Centrale Paris et de Supélec. Aujourd'hui, CentraleSupélec se compose de 4 campus en France (Paris-Saclay, Metz, Rennes et Reims). Elle compte plus de 5 000 étudiants, dont 3 800 élèves ingénieurs, et regroupe 18 laboratoires ou équipes de recherche. Fortement internationalisée (25 % de ses étudiants et près d'un quart de son corps enseignant sont internationaux), l'école a noué plus de 170 partenariats avec les meilleures institutions mondiales. Ecole leader dans l'enseignement supérieur et la recherche, CentraleSupélec constitue un pôle de référence dans le domaine des sciences de l'ingénierie et des systèmes, classée parmi les meilleures institutions mondiales. Elle a cofondé l'Université Paris-Saclay en 2020 et préside le Groupe des Écoles Centrale (CentraleSupélec, Centrale Lyon, Centrale Lille, Centrale Nantes et Centrale Méditerranée) qui opère les implantations internationales (Pékin (Chine), Hyderabad (Inde), Casablanca (Maroc)).

Contacts presse :

Claire Flin : claireflin@gmail.com – 06 95 41 95 90

Marion Molina : marionmolinapro@gmail.com - 06 29 11 52 08